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ATA Nº 016 

DESCRIÇÃO SESSÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 17 DE AGOSTO DE 2023. 
 

PRESIDÊNCIA DAMIANA MARIA DA SILVA 

SECRETÁRIO MANOEL CARLOS LOPES DE MORIS, 
 

VEREADORES 
PRESENTES 

 

 IDALGO JUNIOR FERNANDES, FRANCISCO RODRIGUES DE 
SOUZA   

MAURÍLIO JOÃO PENHA NETO, FRANCISCO FABIANO DIAS, 
MARIA BETANIA DA SILVA CALVACANTE, DAMIANA MARIA DA 
SILVA, ANTONIO LISBOA DA SILVA,MANOEL CARLOS LOPES DE 

MORAIS, MARIA ALDENI NAZÁRIO FERNANDES   

AUSENTES    
 

 1 

ABERTURA 
 2 
Ás 18:00 (dezoito horas) do dia 17   de agosto 2023, iniciou-se a Sessão Ordinária da câmara municipal de 3 
Major Sales/RN, no plenário “vereador Francisco Antônio da Rocha”. A Presidente, Damiana Maria da 4 
Silva, em seguida o vereador Francisco Rodrigues de Souza leu o trecho da bíblia invocando o nome de 5 
Deus, a Presidente Maria Damiana da Silva, declarou aberta a Sessão. Em seguida a Presidente colocou 6 
em votação a dispensa da leitura da ata, visto que todos os vereadores já estavam cientes do conteúdo 7 
da ata, a dispensa da leitura da mesma foi aprovada por unanimidade, e em seguida foi submetida à ata 8 
da sessão anterior a votação no plenário da câmara que a aprovou por unanimidade. Em continuidade a 9 
presidente Damiana Maria solicitou a colega vereadora Maria Betania para que realizasse   a leitura do 10 
ofício nº 115/2023 de autoria do executivo ao projeto de lei de nº 020/2023, que dispõe da implantação 11 
da vigilância socioassistencial. Considerando o pedido formulado no ofício de nº 115/2023 com o pedido 12 
de caráter de urgência, as disposições do art.166 do Regimento Interno desta, considerando ainda, a 13 
simplicidade do projeto pautado, a presidente  submeteu no plenário da câmara em votação o presente 14 
projeto de lei de nº 020/2023 que dispõe da implantação da vigilância socioassistencial, criação de cargos 15 
de confiança do executivo CCE ,alterando a lei municipal 020/2013 da estrutura administrativa do 16 
município e suas alterações, conforme estabelece e dá outras providências. Sendo e assim o projeto foi 17 
aprovado por unanimidade. solicito a primeira secretária que realize a leitura do ofício nº 0119/2023 do 18 
executivo, com a apresentação do projeto de lei de nº 0021/2022, que abre credito especial suplementar 19 
para ocorrer com disposições do orçamento financeiro do exercício de 2023.considerando o pedido 20 
formulado no ofício de nº 119/2023 com o pedido de caráter de urgência, às disposições do art.166 do 21 
regimento. interno desta, a Presidente Damiana Maria submeteu em votação no plenário da câmara o 22 
presente projeto e lei de nº021/2023 que abre crédito especial, suplementar, a importância de 23 
13.000,000(treze mil reais),para ocorrer com as despesas de programas proteção especial do fundo de 24 
assistência social do município de major sales /RN e com o número legal de vereadores o mesmo foi 25 
aprovado por unanimidade. A Presidente solicitou a primeira secretária que realize a leitura do ofício nº 26 
0120/2023 do executivo, com a apresentação do projeto de lei de nº 0022/2023, que dispõe sobre o 27 
procedimento para a instalação de infraestrutura de suporte para estação transmissora de rádio 28 
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comunicação. Considerando o pedido formulado no ofício de nº 120/2023 com o pedido de caráter de 29 
urgência, aos disposições do art.166 do r. interno desta, a presidente Damiana Maria  submeteu em 30 
votação  no plenário da câmara o presente projeto de lei de nº 022/2023, que dispõe sobre o 31 
procedimento para a instalação de infraestrutura de suporte para estação transmissora de 32 
radiocomunicação -ETR ,autorizadas e homologadas pela agencia nacional de telecomunicação-Anatel, 33 
nos termos da legislação federal vigente ,e dá outras providências. Visto que contava com número legal 34 
de edis o presente projeto de n°022/2023 foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade a 35 
presidente solicitou para fazer a leitura das indicações da colega vereadora Maria Betania   a presente 36 
indicação de n°027/2023,que indica ao poder executivo municipal ,que veja a viabilidade de restringir o 37 
trânsito de veículo de carga pesada e até mesmo veículo particulares ,na travessa Enoque Fernandes,   38 
visto que a referida travessa Enoque Fernandes, já houve vários episódios de veículos adentrarem nas 39 
residências que fica situada a frente da travessa. a presidente facultou a palavra aos edis que assim 40 
queiram se manifestar, o vereador Antonio Lisboa fez uso da palavra o mesmo saudou a todos os 41 
presentes e iniciou sua fala solicitando a presidente que levasse a sra prefeitas as seguintes indicações 42 
verbais; instalações de postes nas ruas; Elinaldo Paulino, Antonio Franco da silva josé Fernandes da 43 
Silveira, continuidade da pavimentação da fazenda nova. ainda em sua fala pediu prioridade no 44 
atendimento as mamografias e ultrassonografias de mama e solicitou ainda um educador físico para 45 
comunidade de fazenda nova, em seguida agradeceu e encerrou sua fala. com a palavra facultada a 46 
vereadora Betania saudou a todos os presentes, os que também os acompanhavam através das mídias 47 
sociais e iniciou sua fala trazendo a importância de se atender a demanda trazida por ela na noite de hoje, 48 
em relação a travessa Enoque Fernandes, sendo realmente uma via de grande fluxo e de fato a 49 
necessidade de proibir o trânsito de carros pela referida travessa. em seguida falou sobre as indicações 50 
que o vereador Antônio Lisboa trouxe, sendo que essas   indicações a mesma já haviam trazido e levado 51 
ao conhecimento da Sra. prefeita maria Elce, e que inclusive a mesma já teria autorizado o educador físico 52 
Nelson Paiva a atender essa demanda sobre a atividade física na comunidade de fazenda nova, falou ainda 53 
em relação a iluminação pública da comunidade de bom jardim damasco e sussuarana, que está 54 
precisando fazer reparos e colocar braços em alguns postes. depois encerrou sua fala agradecendo pelo 55 
uso da palavra. a presidente em sua fala disse que ia levar as demandas ao conhecimento da Sra. prefeita 56 
e encerrou a sessão agradecendo a todos os presentes. nominal, os edis: Idalgo Junior Fernandes, 57 
Maurilio Joao Penha, Francisco Rodrigues de Souza, Maria Betânia da Silva Cavalcante, Antonio Lisboa 58 
da Silva, Francisco Fabiano Dias e Damiana Maria da Silva, Maria Aldeni Nazário Fernandes e Manoel 59 
Carlos Lopes de Morais. a sessão foi encerrada pela presidente às 19:40mim (dezenove horas e quarenta 60 
minutos). para constar, foi lavrada esta ata, que vai assinada pelos senhores presidente, vice-presidente, 61 
1o e 2o secretários da mesa da câmara e pelos edis. 62 
 63 

 64 
_____________________________ 65 

Damiana maria da silva  66 
presidente 67 

 68 
_____________________________ 69 
Maria Betania da Silva Cavalcante  70 

vice-presidente 71 
 72 

_____________________ 73 
Manoel Carlos Lopes de morais 74 

1o secretário 75 
 76 

______________________ 77 
Maria Aldeni Nazário Fernandes 78 

2o secretário 79 
 80 

_____________________________ 81 
Francisco Fabiano dias 82 

vereador(a) 83 
____________________________ 84 
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Maurílio João penha neto 85 
vereador(a) 86 

 87 
____________________________ 88 

Antonio Lisboa da silva  89 
vereador 90 

  91 
____________________________ 92 

Francisco Rodrigues de Souza  93 
                                                                                  Vereador 94 

____________________________ 95 
Idalgo Júnior  Fernandes 96 

                                                                                  vereador 97 

 98 


